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A Secretaria de Estado de Infraestrutura e Logística realizará audiências públicas para apre-
sentar o anteprojeto do BRT, movido à eletricidade. As audiências (formato híbrido) aconte-
cem em Cuiabá (dia 9) e em Várzea Grande (dia 10). O objetivo é dar publicidade e debater o 
anteprojeto elaborado pela Sinfra.                                                                                                    Página - 7

CUIABÁ E VÁRZEA 

Anteprojeto de implantação do BRT será
apresentado em audiências públicas

Setembro
será um mês
chuvoso, diz
previsões
O mês de setembro tem como 
característica um compor-
tamento de transição, mes-
clando o padrão de circulação 
entre condições de inverno 
e condições de primavera. 
Assim, ainda haverá uma boa 
frequência de passagens de 
frentes frias com característi-
cas de inverno e as condições 
para formação de temporais 
semelhantes a chuvas de ve-
rão.                                   Página  -4

CONTRATAÇÕES

Willian, Andreas Pereira, 
Calleri, Diego Costa...

Em 30 dias, o futebol nacional se reforçou de grandes estrelas. 
Nomes como Willian, no Corinthians, Calleri, no São Paulo, Andreas 
Pereira, no Flamengo, e Diego Costa, no Atlético-MG – só para citar 
alguns –, acertaram com clubes do país durante a janela de transfe-
rências internacionais.                                           Página -6

Divulgação

SEGUNDA DOSE

A Prefeitura de Sinop inicia sábado a vacinação em segunda dose contra a 
Covid-19 para os trabalhadores da educação que atuam nas redes de ensino 
público e privadas, que receberam a primeira dose em junho, no formato drive-
-thru.                              Página -7

Divulgação

VACINAÇÃO EM SINOP
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Manhã Tarde Noite
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O objetivo desses fundos é investir na aqui-
sição, construção ou aluguéis de imóveis 
comerciais. Em troca, recebe-se uma renda 
mensal de aluguel para ser distribuída entre 
os cotistas

Entre os brasileiros, o investimento em 
imóveis é um dos mais tradicionais meios de 
aumentar o patrimônio. É muito comum ouvir 
o seguinte conselho: “compre imóveis porque 
é uma das melhores aplicações”. Esse tipo de 
ativo, realmente, possui muitos benefícios, afi -
nal, além de proporcionar uma renda mensal 
provinda do aluguel ou de juros e dividendos, 
os imóveis físicos também servem de herança.

Se avaliarmos o passado de várias classes 
de investimentos, podemos observar o mer-
cado imobiliário como uma das opções que 
manteve seu valor ajustado ao risco, oferecen-
do uma combinação de fl uxo de caixa estável 
e com elevação de preço. É ainda avaliada pe-
los especialistas como um setor que protege 
o seu patrimônio contra a infl ação, instabilida-
des políticas e econômicas.

Na Bolsa de Valores brasileira, a B3, encon-
tramos os Fundos de Investimentos Imobili-
ários (FIIs), ativos destinados a aplicação em 
empreendimentos imobiliários, tanto residen-
ciais, como comerciais. Esse segmento pode 
ser dividido em três categorias: Tijolos, Papéis 
e Híbridos. Nos Tijolos, o investidor aplica seu 
capital diretamente em imóveis físicos, como 
hotéis, shoppings e universidades, por exem-
plo.

O objetivo desses fundos é investir na 
aquisição, construção ou aluguéis de imóveis 
comerciais. Em troca, recebe-se uma renda 
mensal de aluguel para ser distribuída entre 
os cotistas. Já nos Papéis, o investidor adquire 
títulos recebíveis, através da LCI (Letra de Cré-
dito Imobiliário) ou do CRI (Certifi cado de Re-
cebíveis Imobiliários). Nessa categoria, o lucro 
do fundo vem dos juros e dividendos pagos 
por esses títulos, ou da venda deles. E na op-
ção Híbrida, o fundo é composto com ambas 
as categorias.

Contabilizando-se todos os FIIs (Tijolo, Pa-

pel e Híbrido), a indústria brasileira alcançou o 
patamar de R$131 bilhões de valor de mercado 
de acordo com o Boletim Mensal da B3. Ainda, 
de acordo com o relatório da B3, o número de 
investidores pessoa física continua em ritmo de 
crescimento acelerado. O mês de julho de 2021 
- último relatório divulgado - fechou com 1,438 
milhão de investidores, sendo 1,397 milhão de 
investidores pessoas físicas, somando um cres-
cimento de 1,60%, em referência ao mês de 
maio, além de um crescimento de 55,93%, em 
relação ao mesmo período de 2020.

O crescimento, apresentado nos números 
acima, refl etem três importantes cenários no 
mercado imobiliário. O primeiro deles, com a 
taxa de juros em baixa, a facilidade por crédi-
to atraiu não só compradores, como também 
investidores, que viram na aquisição de imó-
veis ou de fundos imobiliários uma opção com 
melhor rendimento e segurança do que outras 
modalidades de aplicação fi nanceira.

Já a crise sanitária trouxe cenários negativos 
para o mercado – como o impacto em shop-
ping centers e escritórios corporativos -, mas, 
também, possibilidades de crescimento - como 
para o segmento de galpões logísticos com o 
aumento do e-commerce no varejo brasileiro e 
a mudança do comportamento do consumidor 
no período.

Já em um cenário social, a pandemia gerou 
um efeito sobre a moradia e a relação com a re-
sidência: ao estar mais tempo em casa, em iso-
lamento social, as pessoas passaram a valorizar 
diferentes atributos, que antes podiam ter me-
nor importância, em uma residência. Essa nova 
percepção, aumentou a procura por novos ‘la-
res’, mais adequados a realidade da família.

Se a aplicação em imóveis já estava no radar 
dos investidores nos últimos anos, no pós-pan-
demia essa classe de ativos será um diferencial 
ainda maior para compor o portfólio de investi-
mentos. Agora, só é preciso reconhecer as boas 
oportunidades!

RODOLFO BAGGIO É SÓCIO DA 
ALLEZ INVEST

Investimentos em imóveis: como está o 
mercado fi nanceiro neste setor?

Em local acessível
o aparelho responsável pelo arma-
zenamento das imagens em local 
seguro e com alimentação cons-
tante de energia (com um nobreak, 
por exemplo), evitando que seu 
funcionamento seja interrompido 
caso o fornecimento elétrico seja 

cortado.
Se você utiliza uma es-

trutura com planejamento 
obsoleto e com gravador 
em local acessível, passou 
da hora de repensar seu 
projeto. O investimento 
para adequação depende 

do que você tem atualmente, mas 
mesmo sem conhecer os números 
envolvidos em cada caso posso 
afirmar: vale (e muito) a pena, pelo 
que se ganha em segurança e tran-
quilidade.

E a gente vai ficando por aqui. 
Suas opiniões, sugestões e críti-
cas são muito importantes, e você 
pode entrar em contato pelo fone 
(66) 99971-6500, pelo e-mail, 
lsmussi@hotmail.com ou visitar 
nosso perfil em facebook.com/pa-
ginadocareca. Do mais um grande 
abraço, e até a próxima, se Deus 
quiser!

Se você está montando um novo projeto de circuito de câmeras ou 
investindo na modernização de algo existente, converse com o profi s-
sional sobre a localização do aparelho responsável pelo armazenamento 
das imagens. Infelizmente muitos deles se deixam levar pelo comodis-
mo e, sem dar a mínima para os riscos, fazem a instalação do mesmo em 
local de fácil acesso. É bem melhor conversar antes e, se for necessário, 
alterar os rumos do projeto logo no início.

CLIC 
FINAL 

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

Ter monitoramento por câ-
meras, hoje em dia, é algo extre-
mamente normal. A esmagadora 
maioria dos ambientes comerciais 
conta com tal recurso, o que ten-
de a coibir a ação de criminosos e 
fornecer informações úteis para a 
polícia, caso o mecanismo 
não seja suficiente para 
frear a ação dos bandidos.

Acontece que, infeliz-
mente, o planejamento em 
boa parte das instalações 
deixa a desejar, permitindo 
que o aparelho responsá-
vel pelas gravações esteja ao al-
cance de pessoas mal-intenciona-
das que, por ventura, estejam no 
ambiente.

Sim, meus amigos, todo ban-
dido sabe que, ao levar consigo o 
gravador faz com que toda a efi-
ciência do circuito de câmeras vá 
pelo ralo, e é justamente por conta 
disso que boa parte deles se preo-
cupa em localizar o aparelho.

Deixar o gravador em local 
acessível é um erro primário. Em 
outros tempos até entendo, pois, 
por ser uma tecnologia bastante 
recente, ainda era desconhecida. 
A realidade mudou. Uma das gran-
des preocupações, então, é manter 

RODOLFO BAGGIO

Barrar os supersalários

Barulho, confusão e cacofonia interessam, e cada 
vez mais, só ao presidente Jair Bolsonaro. Antepor-se a 
seus esbirros golpistas exige fi rmeza, mas dispensa es-
palhafato.

O método revelou-se efi caz na apreciação, pelo 
plenário da Câmara, da proposta do voto impresso. Em 
vez de deixar o assunto pendente e fornecer combus-
tível às bravatas, o presidente da Casa, Arthur Lira (PP-
-AL), pôs o tema em escrutínio. O bolsonarismo, que 
fala muito mas entrega pouco, não pôde evitar o ma-
logro.

Também agiu discreta, célere e tenazmente o pre-
sidente do Senado, Rodrigo Pacheco (DEM-MG), ao re-
jeitar o estapafúrdio pedido de impeachment do minis-
tro Alexandre de Moraes requisitado por Bolsonaro. Do 
protocolo ao enterro, a peça sobreviveu apenas cinco 
dias.

No Judiciário, a cartilha antiboçalidades foi segui-
da pelo ministro Edson Fachin, ao negar, também em 
ato expedito, a tentativa do presidente da República de 
anular o inquérito das fake news, em que é investigado. 
O argumento, de que o Supremo Tribunal Federal não 
pode abrir apurações sem requisição da Procuradoria, 
já havia sido vencido no plenário da corte.

Os cães ladram, mas a caravana passa também no 
Tribunal Superior Eleitoral. A corte última ações que po-
dem redundar, em caso extremo, na cassação da chapa 
vencedora do pleito presidencial de 2018.

O TSE conduz, além disso, um inquérito para in-
vestigar indícios de abuso de poder e outras irregula-
ridades nos ataques de Bolsonaro ao sistema eleitoral. 
As oitivas se sucedem, e o fi nal dessa história poderá 
custar ao assaltante de instituições a inelegibilidade 
em 2022.

O cordão de isolamento em torno de Jair Bolso-
naro penetra a Comissão de Constituição e Justiça do 
Senado, cujo presidente, Davi Alcolumbre (DEM-AP), 
resiste a colocar em pauta a avaliação do nome de An-
dré Mendonça, indicado pelo chefe do Executivo para 
o STF.

Embora as razões egoístas de Alcolumbre —como 
a de ter um outro juiz no Supremo— possam confi gurar 
um daqueles casos de vícios que prestam homenagem 
à virtude, protelar indefi nidamente a indicação não é a 
melhor forma de responder à ousadia bolsonarista.

O recomendável é desengavetar o processo e ve-
tar a indicação do ex-advogado-geral e ex-ministro da 
Justiça. André Mendonça cruzou a linha da submissão 
a um projeto cesarista e deveria ser rechaçado por suas 
próprias defi ciências.

Pela primeira vez desde o tumultuado governo do 
marechal Floriano Peixoto (1891-94), o Senado diria não 
a um nome indicado para a corte mais alta. A analogia 
com uma administração marcada pelo militarismo au-
toritário e pelo desrespeito ao texto constitucional não 
seria de todo aleatória.

Editorial

Mais agir que falar

V.I. DE R$ 18 MIL
A vereadora Michelly Alencar questionou 

o fato de haver críticas somente em relação à 
Verba Indenizatória (V.I.) da Câmara de Cuiabá. 
Segundo ela, o benefício é recebido por todos 
os Poderes, mas o foco sempre recai sobre o 
Legislativo cuiabano. Recentemente, o desem-
bargador José Zuquim homologou um acordo 
entre o Ministério Público Estadual e a Câmara 
que permite o pagamento de R$ 18 mil de ver-
ba indenizatória aos vereadores até dezembro 
deste ano. A partir de janeiro de 2022, o valor 
deverá se limitar a 75% do valor subsídio dos 
parlamentares.

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!

PELO WHATS
Criminosos voltaram a se passar pelo pre-

feito de Várzea Grande, Kalil Baracat, para apli-
car golpes pelo WhatsApp. Esta é a 3ª vez no ano 
que ele sofre com este tipo de crime. Neste novo 
caso, o golpista entrou em contato com um dos 
colegas do prefeito pedindo para “pagar um for-
necedor”. O tom da conversa chama a atenção e 
se mostra mais elaborado do que nas tentativas 
anteriores, que ocorreram em fevereiro e junho. 
Assim como nas duas outras vezes, Kalil regis-
trou BO e denunciou a tentativa de estelionato 
na Secretaria de Comunicação de Várzea Gran-
de.

Crédito: Divulgação
IMAGEM DO DIA

O TSE conduz, além disso, um inquérito 
para investigar indícios de abuso de poder e 
outras irregularidades nos ataques de Bolso-
naro ao sistema eleitoral.“ “

Vídeos e fotos de uma onça-preta no meio de uma estrada de terra viralizou 
em Mato Grosso. Um casal de turistas fez a publicação, que foi compartilhada 
pelo perfi l Destinos Turísticos MT. O casal estava em uma estrada de terra na 
divisa entre Goiás e Mato Grosso, próximo a Cocalinho, quando fl agrou o ani-
mal. A onça-preta é uma variação da onça-pintada, mas ambas são da mesma 
espécie.

Ranking dos Políticos - Facebook
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Prefeitura de Sinop apresenta 
programação de aniversário
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Estiveram reunidos na 
manhã desta segunda-feira 
(30), na Câmara de Sinop, 
lideranças políticas muni-
cipais, estaduais e federais, 
além de representantes da 
Universidade Federal de 
Mato Grosso e da sociedade 
civil, por meio da UNESIN. O 
objetivo foi debater a cria-
ção da Universidade Federal 
do Nortão de Mato Grosso 
(UFNMT) por desmembra-
mento de campus da Univer-
sidade Federal de Mato Gros-
so (UFMT).

A ação conjunta, é para 
fortalecer a luta pela des-
centralização administra-
tiva da universidade, e que 
também possa receber mais 
investimentos e ter mais au-
tonomia. A luta pela eman-
cipação da UFMT, campus 
de Sinop, já conta com um 
Projeto de Lei (PL 4812/2020), 
apresentado pelo senador 
Carlos Fávaro (PSD), e no-
vas tratativas devem ocorrer 
para desenvolvimento do 
projeto de criação.

O MEC já está acompa-
nhando o andamento, e pre-
vê a necessidade de criação 
de aproximadamente 300 
novos cargos administrativos 
e investimento superior a R$ 
8 milhões.

O prefeito de Sinop, Ro-
berto Dorner, abriu o evento 

47 ANOS. Entre os destaques estão, a feira náutica e o torneio de pesca com iscas artificiais
Foto: ASSESSoRIA

as comemorações começam já nesta sexta-feira

e aproveitou para reforçar o 
pedido de atenção máxima 
a temática. “Fico feliz por 
mais uma vez os prefeitos e 
lideranças da região terem 
atendido nosso chamado. A 
emancipação da UFMT será 
uma grande conquista pra 
todos nós, porque a gente 
entende que além de ter os 
estudantes locais e de fora, 
vão trazer mais recursos e 
movimentação pra cidade. 
A administração local vai 
proporcionar mais clareza e 
também a possibilidade de 
brigar por cursos que aten-
dam as necessidades locais. 
Pedimos que as lideranças e 
senadores façam esse traba-
lho conosco, para fazermos 
uma política firme, pra trazer 
a Universidade Federal inde-
pendente para a região Nor-
te”, pontuou o prefeito.

O reitor da UFMT, Evan-
dro Soares da Silva, explicou 
que “a universidade tem ob-
jetivo bastante claro, que é 
a contribuição social, para 
toda comunidade do norte. 
A universidade descentra-
lizada busca soluções para 
que a sociedade ganhe, mas 
o processo de emancipação 
é longo, primeiro precisa da 
dotação orçamentaria, con-
tratação de pessoas e am-
pliação de estrutura física, 
para que possa ser emanci-
pada”.  

O pró-reitor da Univer-
sidade Federal de Mato Gros-

so campus de Sinop, Fábio 
José Lourenço, garantiu que 
“com a união dos senadores, 
temos a expectativa de con-
seguir apoio e estruturação 
necessária, para avançar nes-
se projeto, com autonomia 
maior para atender os an-
seios da população”.

O senador Carlos Fá-
varo, ressaltou que investir 
nas universidades públicas 
e obrigação de todo parla-
mentar. “O presidente está 
na iminência de anunciar a 
criação de 6 universidades 
autônomas, e Sinop está ran-
queada para receber essa 
tarefa. Chegou o momento 
das lideranças e do povo, de 
mostrar que estamos pron-
tos pra receber essa univer-
sidade autônoma. Com essa 
força da comunidade local 
e política federal e estadual, 
tenho certeza que o norte de 
Mato Grosso será contempla-
do”. 

O senador Wellington 
Fagundes, que também é re-
lator do orçamento do MEC, 
afirmou que acredita ser 
possível a concretização da 
universidade, seguindo al-
gumas etapas. “quero trazer 
o otimismo e dizer que essa 
oportunidade de ser relator 
no orçamento do MEC, pra 
mim será uma exigência a 
criação da Universidade Fe-
deral do Nortão”.

Também participa-
ram do evento o presidente 

texto prevê emissão automática de alvarás e licenças

Reuniões em Sinop e lucas marcaram data
para reivindicação de campus

Foto: AndERSon LIppI

Foto: JoSé CRuz

DA REPORTAGEM

Os compromissos com 
a educação do município 
seguem como prioridade da 
Gestão. Em duas audiências 
realizadas nesta semana, 
em Sinop e em Lucas do Rio 
Verde, autoridades de Mato 
Grosso apresentaram o anda-
mento para a vinda do cam-
pus da Universidade Federal 
de Mato Grosso (UFMT) para 
Lucas do Rio Verde.

“Agradeço a todos os 
envolvidos no processo de 
vinda de uma universidade 
tão importante para a nossa 
cidade, que vai gerar mais 
prosperidade e oportunida-
des para a população. Cabe 
a nós conduzir esta etapa da-
qui pra frente, com os demais 
políticos que venham somar 
para o acontecimento”, enal-
tece o prefeito Miguel Vaz.

Protocolada desde 2011, 
a concretização da instalação 
de uma universidade federal 
é esperada por muitos luver-
denses. O município possui 

aproximadamente 10 mil jo-
vens e adultos que concluem 
o ensino médio e muitos ne-
cessitam de uma universida-
de in loco, por não terem que 
sair da cidade para dedicar 
aos estudos.

No período da manhã, 
em Sinop, o objetivo da reu-
nião foi apresentar a propos-
ta de tornar a UFMT de Sinop 
um campus independente 
da capital Cuiabá, tornando-
-a uma instituição federal do 
Norte do estado. Com isso, o 
campus da UFMT de Lucas 
do Rio Verde ficaria atrelado 
às dependências da unidade 
acadêmica sinopense.

Pela tarde, em Lucas 
do Rio Verde, as autoridades 
convidaram os representan-
tes da sociedade civil que 
compõem a comissão rea-
tivada em prol da vinda da 
UFMT, para discutir os futu-
ros trâmites do processo de 
construção da universidade.

O reitor da UFMT, Evan-
dro Soares da Silva, comen-
tou sobre este momento his-

MENOS BUROCRACIA

Sancionada MP que 
facilita a abertura 
de empresas 

ENSINO SUPERIOR

Autoridades reafirmam compromisso 
para instalação da UFMt em lucas

DA REPORTAGEM

O presidente Jair Bol-
sonaro sancionou a medi-
da provisória (MP) 1.040 de 
2021, que facilita a abertura 
de empresas e busca melho-
rar o ambiente de negócios 
no Brasil. O texto, editado 
pelo governo em março, teve 
sua tramitação concluída no 
Congresso Nacional no início 
de agosto e agora passa a va-
ler em caráter permanente.

Entre as novidades, a 
nova lei prevê a emissão au-
tomática, sem avaliação hu-
mana, de licenças e alvarás 
de funcionamento para ati-
vidades classificadas como 
de risco médio. Quando não 
houver legislação estadual, 
distrital ou municipal espe-
cífica, valerá a classificação 
federal disponível na plata-
forma da Rede Nacional para 
a Simplificação do Registro e 
da Legalização de Empresas 
e Negócios (Redesim).

A lei também determi-
na a unificação de inscrições 
fiscais federal, estadual e mu-
nicipal no Cadastro Nacional 
de Pessoa Jurídica (CNPJ), 
eliminação de análises pré-
vias feitas apenas no Brasil 
dos endereços das empresas 
e automatização da checa-
gem de nome empresarial 
em segundos.

O texto amplia as atri-

buições do Departamento 
Nacional de Registro Empre-
sarial e Integração (Drei) para 
examinar pedidos de auto-
rização para nacionalização, 
articulação de órgãos e in-
tegração de procedimentos 
no registro de empresas. O 
departamento poderá ainda 
propor programas de coope-
ração e planos de ação, co-
ordenar ações, desenvolver 
sistemas e implementar me-
didas de desburocratização.

“A meta do presidente 
da República é colocar o Bra-
sil entre os 50 melhores paí-
ses do mundo para se fazer 
negócios”, afirmou o minis-
tro-chefe da Secretaria-Geral 
da Presidência, Luiz Eduardo 
Ramos.

Outra mudança trazida 
pela nova lei aumenta a pro-
teção de investidores minori-
tários, por meio da alteração 
da Lei das Sociedades Anôni-
mas (SAs). O dispositivo am-
plia o poder de decisão dos 
acionistas, inclusive minoritá-
rios, mediante a extensão do 
prazo de antecedência para 
o envio de informações para 
uso nas assembleias, o apri-
moramento dos dispositivos 
relacionados à comunicação, 
e a vedação ao acúmulo de 
funções entre o principal di-
rigente da empresa e o presi-
dente do Conselho de Admi-
nistração.

Medida é para estimular o consumo do gás natural

Foto: dIvuLgAção

DA REPORTAGEM

O governador Mauro 
Mendes sancionou o Proje-
to de Lei 1040/2019, de au-
toria do deputado estadual 
Wilson Santos, que dá isen-
ção de Imposto Sobre Pro-
priedade de Veículos Auto-
motores (IPVA) aos veículos 
registrados em nomes de 
motoristas de aplicativos ou 
cônjuges que utilizem Gás 
Natural Veicular (GNV). Para 
ser beneficiado, o veículo 
ainda deverá ter capacida-
de máxima de 1,6 mil cilin-
dradas.

Para estimular o con-
sumo do gás natural aos ve-
ículos de motoristas de apli-
cativos, o governo do Estado 
vai conceder a isenção das 

taxas de emissão do CRV 
(Certificado de Registro de 
Veículo) e CRLV (Certificado 
de Registro e Licenciamen-
to de Veículo) e também da 
vistoria veicular e autoriza-
ção para alteração de carac-
terísticas dos veículos que 
realizarem a conversão para 
Gás Natural Veicular (GNV) 
com placa de Mato Grosso.

Em junho, o governa-
dor assinou um contrato 
com a estatal boliviana Ya-
cimentos Petroliferos para o 
fornecimento de gás natu-
ral para o estado. O contrato 
vai garantir o fornecimen-
to ininterrupto do produto 
pelo período de cinco anos, 
a partir de janeiro de 2022, 
com a possibilidade de re-
novação por igual período.

tórico para a região. “Nesse 
processo, a população tem 
feito essa demanda que ago-
ra está sendo atendida pelo 

apoio político à causa. A de-
manda já está registrada, 
encaminhada e planejada”, 
explica o reitor.

ESTÁ VALENDO

Sancionada lei que isenta de 
iPVa os motoristas de apps

da Câmara de Sinop, Elbio 
Volkweis; os deputados fe-
deral Juarez Costa e estadual 
Dilmar Dal’Bosco; reitora da 
UF em Rondonópolis, Analy 

dos Santos; e prefeitos.
O campus da UFMT Si-

nop nasceu em 1992 e, hoje, 
conta com os cursos de Agro-
nomia, Engenharia Agrícola 

e Ambiental, Engenharia Flo-
restal, Zootecnia, Matemáti-
ca, Química, Física, Enferma-
gem, Farmácia, Medicina e 
Medicina Veterinária.
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Setembro será um mês chuvoso
DA REPORTAGEM

O mês de setembro 
tem como característica um 
comportamento de transição, 
mesclando o padrão de cir-
culação entre condições de 
inverno e condições de prima-
vera. Assim, ainda haverá uma 
boa frequência de passagens 
de frentes frias com caracte-
rísticas de inverno e as condi-
ções para formação de tempo-
rais semelhantes a chuvas de 
verão.

E isso é notável quan-
do analisamos a climatologia 
- média da precipitação acu-
mulada nos meses ao longo 
dos anos - e comparando o pa-
drão de setembro com o mês 
de agosto, as chuvas têm uma 
distribuição maior.

O realce fica para muitas 
regiões onde a média histórica 
fica abaixo dos 10 mm. Para se-
tembro, este comportamento 
de clima seco fica restrito ao 
norte de Minas Gerais, e no 
interior e norte da região Nor-
deste. Já em áreas do sul da 
região Norte, grande parte do 
Centro-Oeste e sul do Sudeste, 
a tendência climática de se-
tembro aponta para o retorno 
das chuvas mais frequentes. 
Especificamente em agosto 
de 2021, o cenário das chuvas 
não foi animador. Em boa par-
te da parcela central do país, 
as chuvas ficaram dentro ou 
abaixo da expectativa do mês 
(lembrando que há regiões 
onde o acumulado do mês é 
inferior a 10 mm). E as chuvas 
foram abaixo da média históri-
ca em boa parte da região sul 
e oeste da região norte.

Especialmente na faixa 
central do RS, os acumulados 
de agosto ficaram acima da 
média do mês; no entanto es-
sas chuvas vieram na última 
semana, sendo que alguns 
pontos que registraram acu-
mulados superiores aos 200 
mm em um único dia. Apesar 
disto, houve localidades em 
que o acumulado do mês su-
perou a média histórica, como 
ao norte do Pará, Amapá e 
norte do Maranhão.

Outra análise que se faz 

imprescindível neste momen-
to é o acompanhamento da 
situação das águas no Oce-
ano Pacífico Equatorial, que 
apresenta indicativos para o 
resfriamento das águas na 
região, sendo este um fator 
determinante para a configu-
ração de uma nova La-Niña e 
consequentemente a altera-
ção no regime das chuvas na 
entrada de 2022. Confira abai-
xo o que cada um dos centros 
meteorológicos está indican-
do sobre este cenário.

“O El Niño permanece 
neutro com a maioria dos indi-
cadores oceânicos e atmosfé-
ricos dentro da faixa neutra. O 
Índice de Oscilação Sul, ainda 
mantém valores moderada-
mente fortes do padrão La-
-Niña, retornando a valores 
neutros. A maioria das pers-
pectivas dos modelos climá-
ticos indicam que o Pacífico 
equatorial central provavel-
mente esfriará nos próximos 
meses, mas permanecerá em 
condições de neutro para o 
ENSO. Três dos sete modelos 
pesquisados pelo Bureau in-
dicam que esse resfriamento 
será suficiente para atingir os 
limites do La Niña na prima-
vera, mas apenas um deles 
persiste por mais de um mês”, 
destaca o Escritório Australia-
no de Meteorologia (BOM).

“A evolução da maioria 
das principais variáveis atmos-
féricas é consistente com as 
condições neutras do ENSO. A 
grande maioria dos modelos 
prevê que a temperatura do 
mar permaneça fria, mas qua-
se normal, e muitos modelos 
sugerem um resfriamento das 
águas até os níveis de La-Niña 
por algumas temporadas no 
final do ano. Semelhante, mas 
muito mais conservador do 
que a nova perspectiva oficial 
do CPC / IRI emitida no início 
deste mês, esta perspectiva 
objetiva exige que a situação 
de neutralidade persista, com 
possível resfriamento adicio-
nal seguido por um retorno à 
neutralidade”, apontou o Insti-
tuto Internacional de Pesquisa 
para o Clima e a Sociedade 
(IRI).

FOTO: DIVULGAÇÃO

Em setembro, vai chover bastante, mas não o suficiente 

SAIBA ONDE. Mas chuvas acima da média não serão suficientes para normalizar a situação da seca

FOTO: DIVULGAÇÃO

DA REPORTAGEM
Os exportadores do agro-

negócio brasileiro cobram uma 
maior participação do governo 
federal no debate de soluções 
para o “apagão” de contêineres 
que o setor encara em meio à 
pandemia de covid-19. Segun-
do apurou o portal Valor, há 
descontentamento com a falta 
de diálogo — e iniciativa — do 
Executivo nas discussões de 
um problema que está tirando 
a competitividade dos embar-
ques, que têm grande peso na 
balança comercial do país.

As conversas se desen-
rolam, até o momento, dentro 
do Instituto Pensar Agro (IPA). 
Nos próximos dias, entidades 
do agro deverão enviar uma 
carta ao governo, em especial 
ao Ministério da Infraestrutura, 
com pedido de ajuda e algu-
mas sugestões para lidar com 

DA REPORTAGEM

A Novozymes, uma em-
presa global líder em soluções 
biológicas, lançou o Fortiva 
Hemi, um complexo de enzimas 
que melhora o rendimento da 
produção de óleo de milho e 
etanol. A versatilidade do produ-
to em termos de utilização em 
uma ampla faixa de pH e tem-
peraturas, torna a liquefação 
mais flexível para os produtores 
de etanol.

As usinas de bioetanol 
alcançam eficiência média de 

Problema tem tirado competitividade dos embarques 
brasileiros do agronegócio 

Data limite para não entrar na dívida ativa acabaria nesta terça 

AÇÃO ENÉRGICA

Exportadores cobram o governo
contra ‘apagão’ de contêineres

ACABARIA ONTEM

Receita adia para 30 
de setembro prazo de 
regularização do MEI

MODERNIZAÇÃO

Tecnologia aproveita
todo potencial do milho

FOTO: PATRICIA PIRES

a crise logística. “Nós aguardá-
vamos um aceno oficial do go-
verno, mas isso não ocorreu até 
agora. O setor está ávido para 
falar e ser ouvido”, disse ao Valor 
uma fonte a par do assunto.No 
cardápio de possibilidades ain-
da em debate, estão sugestões 
para melhorar a infraestrutura 
portuária, diminuir burocracia 
e taxas, incentivar a abertu-
ra de novas rotas marítimas e 
permitir a chegada de novos 
armadores — atualmente, 19 
empresas dominam 97% do co-
mércio por esse modal no país. 
“O mais importante é que não 
precisa ser dinheiro do gover-
no. Existem as PPPs [parcerias 
público-privada] e concessões 
para isso. Um exemplo é a in-
fraestrutura do porto. Com a 
troca de frota, grandes navios 
não conseguem atracar, e pre-
cisamos dessa estrutura. É isso 

40% na extração do óleo de mi-
lho disponível, embora superem 
95% na conversão de amido 
em etanol. Usando uma nova 
tecnologia, Fortiva Hemi per-
mite a utilização de potencial 
anteriormente inexplorado na 
conversão do milho, criando a 
oportunidade para um aumen-
to no rendimento do óleo de mi-
lho de mais de 10% e até 1% de 
rendimento adicional de etanol, 
melhorando assim a lucrativida-
de em um mercado desafiador.

“Os custos do milho conti-

que queremos do governo, que 
ele pense no futuro, pois existirá 
um gargalo ali na frente”, afir-

nuam sendo os maiores custos 
variáveis para os produtores de 
bioetanol e não ser capaz de 
converter tudo o que está dispo-
nível significa perda de oportu-
nidades e lucratividade”, afirma 
o diretor de Biossoluções Agrí-
colas e Industriais e Presidente 
da Novozymes América Latina, 
William Yassumoto.

A empresa dinamarquesa 
acredita que o aumento da efi-
ciência da extração do óleo de 
milho pode ser um avanço sig-
nificativo na produção de bioe-

ma Ricardo Santin, presidente 
da Associação Brasileira de Pro-
teína Animal (ABPA).

tanol. Suas novas enzimas solu-
bilizam efetivamente o amido 
em açúcar, aumentando a dis-
ponibilidade de óleo para poste-
rior extração, sem criar açúcares 
indesejáveis que podem causar 
incrustações.

Além disso, a nova tecno-
logia de enzimas pode operar 
em liquefações com tempera-
turas de até 91 ° C e em faixas 
de pH de 4,8 a 6, maximizando 
a conversão do milho e sendo 
ideal para as condições de ope-
ração de todas as plantas.

DA REPORTAGEM
Agência Brasil

 Cerca de 1,8 milhão 
de microempreendedores in-
dividuais (MEI) com tributos e 
obrigações em atraso referen-
tes a 2016 e a anos anteriores 
ganharam mais um mês para 
regularizar a situação. A Receita 
Federal prorrogou o prazo para 
30 de setembro.

Caso não quitem os tributos 
e as obrigações em atraso, ou 
não parcelados, de 2016 para 
trás, os MEI serão incluídos na 
Dívida Ativa da União. A inscri-
ção acarreta cobrança judicial 
dos débitos e perda de benefí-
cios tributários.

Por causa das dificuldades 
relativas à pandemia, a cobran-
ça não abrangerá os MEI com 
dívidas recentes. Somente os 
débitos de cinco anos para trás 
serão inscritos em dívida ativa. 
Débitos de quem aderiu a al-
gum parcelamento neste ano 
também não passarão para a 
cobrança judicial, mesmo em 
caso de parcelas em atraso ou 

de desistência da renegociação.
Os débitos sob cobrança 

podem ser consultados no Pro-
grama Gerador do DAS para 
o MEI. Por meio de certificado 
digital ou do código de acesso, 
basta clicar na opção “Consulta 
Extrato/Pendências” e, em se-
guida, em “Consulta Pendên-
cias no Simei”. O Documento 
de Arrecadação do Simples Na-
cional (DAS) para quitar as pen-
dências pode ser gerado tanto 
pelo site quanto por meio do 
Aplicativo MEI, disponível para 
celulares Android ou iOS.

Segundo a Receita Federal, 
existem 4,3 milhões de micro-
empreendedores inadimplen-
tes, que devem R$ 5,5 bilhões 
ao governo. Isso equivale a qua-
se um terço dos 12,4 milhões 
de MEI registrados no país. No 
entanto, a inscrição na dívida 
ativa só vale para dívidas não 
quitadas superiores a R$ 1 mil, 
somando principal, multa, juros 
e demais encargos. Atualmen-
te, o 1,8 milhão de MEI nessa 
situação devem R$ 4,5 bilhões.



 

CONTRATO   CPF/CNPJ
279002701568200     058.024.461
279002701761700     063.241.531
279002800624900     726.301.241
279002900001500     726.301.241
279647800      28.897.299/0001
279002900023700    020.887.251
279002701324900    012.980.533
279002701749300    065.196.545
279002700612300    989.395.641
279002701680500     046.903.421

Unimed Norte de Mato Grosso Cooperativa de Trabalho Médico, inscrita no CNPJ/MF sob nº 
73.967.085/0001-55, com sede a Rua das Nogueiras, nº 583, na cidade de Sinop, Estado de 
Mato Grosso, vem por meio desta, e após tentativa frustrada de localização, vem NOTIFICAR os 
beneficiários abaixo relacionados, a comparecerem na sede desta cooperativa no prazo máximo 
de (05) cinco dias a contar da data desta publicação, para que possam regularizar suas situações 
junto a esta empresa. Sendo estes os beneficiários:

PRESSER SOLUCOES AMBIENTAIS, COLETA E 
RECICLAGEM LTDA – CNPJ:  02.518.930/0001-67, 
localizado no município de SORRISO do Estado de 
Mato Grosso, torna público que requereu a junto a 
SEMA/MT, a  Renovação  da outorga sob a Portaria 
nº 023 de 11 de janeiro de 2019, referente a outorga 
de direito de uso de recursos hídricos para diluição 
de efluentes no Rio do Lira do município de Sorriso-
-MT, derivado da atividade de SISTEMA DE COLETA  
E  TRATAMENTO DE EFLUENTE DE CAMINHÃO 
LIMPA FOSSA, e alteração de razão social de  CLAU-
DEMIR PRESSER – CPF:  579.692.569-53 para  
PRESSER SOLUCOES AMBIENTAIS, COLETA E 
RECICLAGEM LTDA – CNPJ:  02.518.930/0001-67, 
não foi determinado EIA-RIMA. 

PRESSER SOLUCOES AMBIENTAIS, COLETA E 
RECICLAGEM LTDA – CNPJ:  02.518.930/0001-67, 
localizado ROD ESTADUAL MT 242 KM 07 SENTIDO 
NOVA UBIRATA, no município de SORRISO do Esta-
do de Mato Grosso, torna público que requereu a jun-
to a SAMA/MT, a  Renovação  da LICENÇA DE OPE-
RAÇÃO do SISTEMA DE COLETA  E  TRATAMENTO 
DE EFLUENTE DE CAMINHÃO LIMPA FOSSA E 
DOS CAMINHÕES COLETORES DE EFLUENTES, e 
alteração de razão social de  CLAUDEMIR PRESSER 
– CPF:  579.692.569-53 para  PRESSER SOLUCO-
ES AMBIENTAIS, COLETA E RECICLAGEM LTDA 
– CNPJ:  02.518.930/0001-67, não foi determinado 
EIA-RIMA. 

DESTILARIA BURITI LTDA – CNPJ: 10.921.675/0001-
27, localizado no município de Sorriso do Estado de 
Mato Grosso, torna público que requereu a junto a 
SEMA/MT, as LICENÇA PREVIA e LICENÇA DE INS-
TALAÇÃO DA AMPLIAÇÃO para atividade de fabrica-
ção de álcool derivado do Milho E  RENOVAÇÃO DA 
LICENÇA DE OPERAÇÃO DA AREA EXISTENTE, 
com ramo de Atividade de Fabricação de álcool, deri-
vado da cana   não foi determinado EIA-RIMA. 

CROPFIELD DO BRASIL INDUSTRIA DE INSUMOS 
AGRICOLAS LTDA, CNPJ 17.605.035/0004-08, loca-
lizada Av. dos Canários, nº 416 S, bairro Comercial 
JAR, torna público que requereu a SAMA-NOVA MU-
TUM, a Licença Ambiental RLO para a atividade C.4 
Comercio atacadista de defensivos agrícolas no mu-
nicípio de Nova Mutum - MT. não foi determinado eia. 
(GEOAMBIENTAL Topografia, Georreferênciamento, 
Assessoria Ambiental. WWW.GEOAMBIENTALMT.
COM.BR).

GERSON ANTONIO TUNI EIRELI - MADEIREI-
RA SANTA CATARINA, portadora do CNPJ nº 
12.051.278/0001-77 e Inscrição estadual No. 
13.391.149-7 torna público que requereu junto a 
SEMA – MT, a Renovação de Licença de Operação 
- LO, para desenvolver as atividades serraria com 
desdobramento de madeiras, beneficiamento e fa-
bricação de Cavaco no Município de TAPURAH/ MT.

MADEIREIRA SÃO BENTO EIRELI- EPP, com CNPJ 
N° 05.437.862/0001-08 e Inscrição estadual N°. 
13.213.288-5, torna público que requereu junto a 
SEMA – MT, a Renovação da Licença de Operação 
- LO para desenvolver as atividades de serraria com 
desdobramento e beneficiamento de madeira no Mu-
nicípio de Nova Ubiratã / MT.         

MADERGALLO MADEIRAS LTDA com CNPJ 
Nº 01.499.475/0002-18 e Inscrição estadual Nº. 
13.707.001-2, torna público que requereu junto a 
SEMA – MT, a Renovação da Licença de Operação 
- LO para desenvolver as atividades de serraria com 
desdobramento e beneficiamento de madeiras no Mu-
nicípio de VERA/ MT.

CM SERVICOS MEDICOS LTDA, CNPJ nº 
38.469.959/0001-43, torna público que requereu al-
teração de razão social junto a SAMA/ Sorriso/MT, 
para a Licença Previa (LP), Licença de Instalação (LI) 
e Licença de Operação (LO) sob n. 185-2019, para 
atividade 86.30-5-03 - Atividade médica ambulatorial 
restrita a consultas, localizada na Av. Brasil, 2281, 
Bairro Vila Romana, Município de Sorriso/MT, não foi 
determinado EIA-RIMA.

JHON WELLINGTON PINTO THEODORO 
06062710155. – LIDER SERRALHERIA, inscrita 
sob o CNPJ 41.782.225/0001-24. Torna-se público 
que requereu junto à Secretaria do Meio Ambiente 
e Desenvolvimento Sustentável de Sinop o pedido 
das Licenças Ambientais Prévia (LP), Instalação (LI) 
e Operação (LO), para a atividade de Fabricação de 
artigos de serralheria, exceto esquadrias no município 
de Sinop/MT. Não foi determinado o EIA/RIMA. (FACI-
LITA MT 66 9.9971-1848).

VILLA NOVA EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 
LTDA, CNPJ nº 32.805.515/0001-55, torna públi-
co que requer junto à SAMA - Sorriso, as Licenças 
Prévia e de Instalação para realização da atividade 
de loteamento de imóveis próprios, de uma área de 
874.432,00 m², denominado Parque Cerrado, a ser 
implantado em Zona Urbana de Sorriso-MT. Não foi 
realizado o EIA/RIMA.

ARGINO BEDIN, CPF 146.072.719-34, torna público 
que requereu à Secretaria Municipal de Agricultura e 
Meio Ambiente de Sorriso/MT, renovação de Licença 
de Operação (LO) para atividade de Posto de Abas-
tecimento de Combustíveis, localizado na Fazenda 
Santa Anastácia, Município de Sorriso/MT. Não foi 
determinado EIA/RIMA. 

CLÓVIS LUCION, CPF nº 536.935.319-00, torna 
público que requer junto a SEMA, a Renovação da 
Licença de Operação nº 324453/2021, para a ativida-
de de irrigação por pivô central com área irrigada de 
160,55 hectares, localizado na Faz. São Brás, zona 
rural do município de Cláudia-MT. Não foi realizado 
EIA/RIMA.

O Grupo Maurina Armazém Gerais, CNPJ nº 
38.339.133/0001-60, torna público que requereu junto 
a SEMA-MT a Licença por Adesão e Compromisso – 
LAC para a atividade de Armazenagem de Grãos, lo-
calizado na zona rural do município de Santa Carmem 
– MT. Não EIA/RIMA. (Acácia Florestal Engenharia-
-fone (66) 3532-3297).

CLÓVIS LUCION, CPF nº 536.935.319-00, torna pú-
blico que requer junto a SEMA, a Renovação da Li-
cença de Operação nº 324454/2021, para a atividade 
de irrigação por pivô central com área irrigada de 175 
hectares, localizado na Faz. São Brás, zona rural do 
município de Cláudia-MT. Não foi realizado EIA/RIMA.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA GUARITA – MT,

Aviso de Licitação
Tomada de Preços n.º 03/2021

A PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA GUARITA – MT, através da Comissão 
Permanente de Licitação, torna público para conhecimento dos interessados, 
que realizará a licitação na modalidade Tomada de Preços n.º 03/2021, cujo 
objeto é a Contratação de Empresa Especializada para Execução dos Serviços 
Remanescentes da Implantação e Pavimentação Asfáltica da  Rodovia MT 410, 
Trecho: Perímetro Urbano de Nova Guarita, tudo em conformidade com o Proje-
to Básico e Executivo de Engenharia, Memorial Descritivo e Planilha Orçamen-
tária Atualizada (Anexo II), e de acordo com as condições estabelecidas pela 
Lei Federal N.º 8.666/93 e Suas Alterações, neste município de Nova Guarita 
- MT, com data prevista para abertura no dia 17/09/2021, às 08:30 horas. Cópias 
do edital e informações poderão ser obtidas, através do site www.novaguarita.
mt.gov.br e do e-mail: licitacao@novaguarita.mt.gov.br. 

Nova Guarita – MT, 31 de agosto de 2021.

Yana Maria Marcon
  Presidenta da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO – MT
AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 055/2021

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO, Estado de Mato 
Grosso, através de seu pregoeiro nomeado pela Portaria Municipal nº 055/2021, 
faz saber que estará realizando Licitação na Modalidade de Pregão Presencial 
Nº 55/2021 Regido pela Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, do Decreto Mu-
nicipal n° 006, de 12 de fevereiro de 2010. Subsidiariamente pela Lei nº 8.666, 
de 21 de junho de 1993, Lei Complementar 123, de 14 de dezembro de 2006 
e Decreto Federal nº 7892, de 23 de janeiro de 2013 e posteriores alterações, 
para seleção da melhor proposta pelo Menor Preço Por Item objetivando: “RE-
GISTRO DE PREÇOS PARA AQUISIÇÃO DE POSTES DE CONCRETO CUR-
CULAR CONICO 15200 DESTINADOS A AMPLIAR E MANUTEÇÃO DA REDE 
DE ILUMINAÇÃO PUBLICA DO MUNICIPIO DE PEIXOTO DE AZEVEDO – MT 
CONFORME TERMO DE REFERENCIA.” Data: 14 de SETEMBRO de 2021 – 
Horário: 13h30min (treze horas e trinta minutos) edital completo no site www.
peixotodeazevedo.mt.gov.br informações pelo telefone: (66) 3575-5100, Local: 
Sala de Licitações no Paço Municipal Milton José Santana, situado a Rua Mi-
nistro César Cals, nº 226, Centro, Peixoto de Azevedo/MT, CEP: 78.530-000. 

Peixoto de Azevedo/MT, 31 de agosto de 2021.
Natália Fernandes da Silva

Pregoeira Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTI ESPERIDIÃO – MT 
AVISO  DE HOMOLOGAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL Nº 17/2021
A prefeitura Municipal de Porto Esperidião-MT, torna público a HOMOLOGAÇÃO 
do Pregão Pres. Reg. De Preço 17/2021, DO OBJETO: AQUISIÇÃO DE EQUI-
PAMENTOS E MATERIAIS DE INFORMÁTICA. Em favor das empresas: MR 
FERNANDES EPP CNPJ: 15.198.081/0001-53. O valor total de R$: 82.700,00 
(oitenta e dois mil setecentos reais). JC COMERCIO DE TECNOLOGIA EIRELI, 
CNPJ: 36190.664/0001-08. O valor total de R$: 39.000 (trinta e nove mil reais).
Porto Esperidião-MT, 31 DE AGOSTO 2021-

MARTINS DIAS DE OLIVEIRA
PREFEITO.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PORTI ESPERIDIÃO – MT 
AVISO DE HOMOLOGAÇÃO ADESÃO A ATA 08/2021

A prefeitura de Porto Esperidião torna público a HOMOLOGAÇÃO DA DESÃO 
A ATA DE REGISTRO DE PREÇO 08/2021. “SISTEMA CARONA” DO OBJETO: 
LOCAÇÃO DE CAMINHÃO PIPA. DETENTORA DA ATA A EMPRESA: LUDO-
VICO BATISTA DUARTE - ME, CNPJ: 28.222.141/0001-78. VALOR TOTAL DE: 
R$ 160.000,00 (CENTO E SESSENTA MIL REAIS) - Porto Esperidião-MT, 31 
DE AGOSTO DE 2021 – 

MARTINS DIAS DE OLIVEIRA
PREFEITO.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO – MT
RETIFICAÇÃO AO PREGÃO PRESENCIAL - SRP Nº 45/2021

A PREFEITURA MUNICIPAL DE PEIXOTO DE AZEVEDO, Estado de Mato 
Grosso, através de seu pregoeiro nomeado pela Portaria Municipal nº 055/2021, 
faz saber que estará realizando Licitação na Modalidade de Pregão Presencial 
Nº 45/2021 Regido pela Lei nº 10.520, de 17 de julho de 2002, do Decreto Mu-
nicipal n° 006, de 12 de fevereiro de 2010. Subsidiariamente pela Lei nº 8.666, 
de 21 de junho de 1993, Lei Complementar 123, de 14 de dezembro de 2006 e 
Decreto Federal nº 7892, de 23 de janeiro de 2013 e posteriores alterações, para 
seleção da melhor proposta pelo Menor Preço Por Item objetivando: REGISTRO 
DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE ACESSO Á INTERNET (VIA RADIO, 
BANDA LARGA E FIBRA ÓTICA) VISANDO ATENDER AS NECESSIDADES 
DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS DE PEIXOTO DE AZEVEDO CONFORME 
ESPECIFICAÇÕES DETALHADAS NO TERMO DE REFERÊNCIA. Mantem-
-se todas as disposições do edital, altera-se o HORÁRIO DA LICITAÇÃO PARA 
09:00 (nove horas) do dia anteriormente publicado. Edital completo no site www.
peixotodeazevedo.mt.gov.br informações pelo telefone: (66) 3575-5100, Local: 
Sala de Licitações no Paço Municipal Milton José Santana, situado a Rua Mi-
nistro César Cals, nº 226, Centro, Peixoto de Azevedo/MT, CEP: 78.530-000. 

Peixoto de Azevedo/MT, 31 de agosto de 2021.
Natália Fernandes da Silva

Pregoeira Oficial

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO MUNDO - MT
AVISO DE LICITAÇÃO

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 036/2021
PREGÃO PRESENCIAL PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 023/2021

TIPO: MENOR PREÇO POR ITEM
A PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVO MUNDO, neste ato representada por 
sua Pregoeira Oficial designada pela Portaria nº. 175/2021, de 29/06/2021, torna 
público aos interessados que realizará licitação no dia 17/09/2021, às 08H00, 
para o REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL CONTRATA-
ÇÃO DE EMPRESA PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO 
E AQUISIÇÃO DE PEÇAS DE AR CONDICIONADO PREDIAL, GELADEIRA E 
FREEZER, VISANDO ATENDER AS NECESSIDADES DA ADMINISTRAÇÃO 
MUNICIPAL, conforme especificações do Edital de Licitação. A íntegra do Edital 
encontra-se disponível no endereço desta instituição, sito à Rua Nunes Freire, 
12, Alto da Bela Vista, nesta cidade, onde poderão obter maiores informações 
a partir das 07H00min às 11H00min e no site oficial do município: www.novo-
mundo.mt.gov.br.

Novo Mundo, MT, 31 de agosto de 2021.
Luciana Da Silva Betarelo

Pregoeira Oficial

Antonio Mafini
Prefeito Municipal

ALM HOLDING S/A
CNPJ nº 29.631.001/0001-16

Ata da Primeira Assembleia Geral Extraordinária

Data, Hora e Local: no dia 02/04/2018, às 17 hrs, na sede da companhia. Con-
vocação: Totalidade. Mesa: Presidente: Ari Antonio Sfredo; Secretária: Mariliza 
Dal Pra Sfredo. Ordem do Dia: (i) elevação do capital social da companhia e sua 
integralização em bens, promover a indicação, votação e nomeação de peritos 
para procederem a elaboração do Laudo de Avaliação dos respectivos bens; 
(ii) votação do Laudo de Avaliação e posterior deliberação para elevação do 
capital social da companhia, mediante a emissão de ações ordinárias nomina-
tivas e ações preferenciais nominativas que serão integralizadas e subscritas 
em quotas societária; (iii) outros assuntos de interesse da companhia. Delibe-
rações: Aprovaram: A Indicação, votação e nomeação de Peritos para elabo-
ração do Laudo de Avaliação. A elevação do capital social da companhia de 
R$ 30.000,00 (trinta mil reais) para R$ 960.740,00 (novecentos e sessenta mil, 
setecentos e quarenta reais). Nada mais. JUCEMAT - registro sob o nº 2082277 
em 06/09/2018, NIRE 51300015447.

 
 
 

PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA - MT 
AVISO DE LICITAÇÃO 

PREGÃO PRESENCIAL Nº 050/2021 – SRP Nº 057/2021 
 
O Município de Vera – MT, através de seu Pregoeiro Oficial, torna Público 
para conhecimento dos interessados, que realizará às 08h00min (Horário 
Local), do dia 15 de Setembro de 2021, na Sala de Licitações da Prefeitura 
Municipal, sito a Av. Otawa, 1651, Centro – Vera - MT, abertura do PREGÃO 
PRESENCIAL Nº 050/2021, com Registro de Preços nº 057/2021, visando 
a FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE VASILHAMES, RECARGA DE 
GÁS E GELO PARA USO DAS SECRETARIAS MUNICIPAIS, tipo “menor 
preço por ITEM”, conforme quantidades e descrições constantes no 
Termo de Referência. O edital completo poderá ser retirado no endereço 
eletrônico www.vera.mt.gov.br, ou ainda na Prefeitura Municipal de Vera - 
MT, no Departamento de Licitações, com sede na Avenida Otawa, n° 1651, 
Bairro Esperança, em Vera - MT, de segunda a sexta-feira no horário de 
atendimento das 07:00 às 13:00 horas. Informações poderão ser obtidas pelo 
telefone: (66) 3583-3100 ou via e-mail: licitacaovera@gmail.com.  
 

Vera – MT, 31 de agosto de 2021 
PABLO JUNIOR GONÇALES 

PREGOEIRO – Portaria nº 015/2021 

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE RESULTADO

DO PREGÃO ELETRÔNICO N° 020/2021
O Município de Nova Mutum - MT torna público o resultado do Julgamento 
da licitação supramencionada, julgada no dia 27 de Agosto de 2021, com 
início às 10:00hs, tendo como objeto o registro de preços para futura e 
eventual aquisição de toner, equipamentos para videoconferência e 
acessórios para suprir as secretarias, departamentos e demais setores 
da Prefeitura Municipal de Nova Mutum. Das quais foram vencedoras as 
empresas: Itens 839857, INOVAMAX TELEINFORMATICA LTDA inscrita 
no CNPJ sob o número 07.055.987/0001-90 no valor de R$ 7.000,00; 
Itens 839872, 839874, 839875, MACRO COMERCIAL EIRELI inscrita no 
CNPJ sob o número 42.838.296/0001-64 no valor de R$ 4.940,00; Itens 
820442, 839858, 839873, AMMO INFORMATICA LTDA inscrita no CNPJ 
sob o número 07.300.151/0001-04 no valor de R$ 92.225,00; Itens 
839861, FABIO RENATO LIMA CARLOS 26480154851 inscrita no CNPJ 
sob o número 12.033.172/0001-40 no valor de R$ 34.392,00; Itens 
835758, OLMI INFORMATICA LTDA - EPP inscrita no CNPJ sob o 
número 00.789.321/0001-17 no valor de R$ 22.384,00; Itens 836294, 
REPREMIG REPRESENTAÇÃO E COMERCIO DE MINAS GERAIS 
LTDA inscrita no CNPJ sob o número 65.149.197/0002-51 no valor de R$ 
122.335,00. Não houve manifestação para interposição de recursos.
Nova Mutum - MT, 31 de Agosto de 2021.

Eduardo Henrique Correia Miiller
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM

AVISO DE RESULTADO

DO PREGÃO PRESENCIAL N° 094/2021

O Município de Nova Mutum - MT torna público o resultado do Julgamento 

da licitação supramencionada, julgada no dia 16 de Agosto de 2021, com 

início às 09:00hs, tendo como objeto o registro de preços para futura e 

eventual aquisição de materiais de iluminação para utilizar na decoração 

de natal - Nova Mutum cidade que brilha 2021. Da qual foi vencedora a 

empresa: Itens 829981, 829982, 829984, 837898, 837901, 839685, 

839701, AG CALDAS COMERCIO E SERVIÇOS LTDA - EPP inscrita no 

CNPJ sob o número 41.748.138/0001-50 no valor de R$ 39.400,00. Não 

houve interposição de recursos. Nova Mutum - MT, 31 de Agosto de 2021.

Sérgio Vitor Alves Rodrigues

Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE NOVA MUTUM
AVISO DE PUBLICAÇÃO

PREGÃO PRESENCIAL N° 105/2021
REGISTRO DE PREÇOS

Objeto: contratação de empresa especializada para prestação de 
serviços de forma complementar de agente de portaria, período diurno, 
inclusive sábados, domingos e feriados, Tipo: Menor preço por lote - Data 
de Abertura: 17 de setembro de 2021. HORÁRIO: 13:30min - LOCAL: Av. 
Mutum, n º 1.250 N, Jardim das Orquídeas, N. Mutum – MT. Edital e 
Anexos: Deverá ser retirado pelo site: Poderá ser obtido no site 
http://www.novamutum.mt.gov.br/publicacoes/licitacoes, ou pelo e-mail 
debora.licitacao@novamutum.mt.gov.br, e ou telefone **65-3308.5400.
Nova Mutum – MT, 31 de agosto de 2021.

Sérgio Vítor Alves Rodrigues
Pregoeiro

 

AVISO DE RESULTADO PREGÃO PRESENCIAL - Nº. 037/2021 
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da equipe de pregoeiro (a), 
comunica a todos os interessados que realizou na sede da Prefeitura 
Municipal, o “PREGÃO PRESENCIAL PARA CONTRATAÇÃO DE 
SERVIÇOS MÉDICOS CIRURGIÃO GERAL PARA O HOSPITAL 
MUNICIPAL DE MATUPÁ/MT”, aonde consagraram-se vencedores os 
Licitantes: CAZELLA LINHARES SERVICOS DE SAUDE LTDA INSCRITA 
NO CNPJ N° 18.010.842/0001-90 COM VALOR TOTAL DE R$ 145.480,44. 

Matupá – MT, 31 de agosto de 2021 
ALEXSANDRA TOSTA BATISTA 

Pregoeira Oficial 
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Willian, Calleri, Andreas, Diego Costa:
as contratações da janela internacional
DA REPORTAGEM

Pela 13ª rodada da Série 
D do Campeonato Brasilei-
ro, o Nova Mutum visitou o 
Jaraguá, no Estádio Aminta 
de Freitas, e bateu o time da 
casa por 2 a 1. Com o triun-
fo, o Azulão da Massa foi a 
24 pontos, ocupando a vice-
-liderança da chave, restan-
do uma partida para o fim 
da fase de grupos. Todas as 
partidas do Grupo A5 foram 
disputadas no sábado (28).

A equipe do técnico 
William de Mattia entrou em 
campo já classificada. Em 
busca da melhor posição na 
tabela, o Nova Mutum abriu 
o placar com 18 minutos da 
etapa inicial. Hugo recebeu 
pela esquerda e tocou ras-
teiro para o meio da área, 
onde estava Romário. O ca-
misa 9 dominou e chapou 
no canto do goleiro Gabriel.

Aos 37 minutos, a du-
pla construiu o segundo gol 
para ampliar a vantagem ao 
Azulão. Romário brigou pela 
bola dentro da área, foi até 
a linha de fundo e cruzou. A 
bola desviou no zagueiro do 
Jaraguá e Hugo empurrou 
para o fundo do gol: 2 a 0.

Na segunda etapa, o 
Jaraguá reagiu. Aos nove 
minutos, Magal tabelou com 
Eduardo, invadiu a área, foi 
derrubado pelo goleiro Jú-
nior e o árbitro assinalou 
pênalti. Nilsinho bateu com 
categoria e descontou para 
os goianos. O placar se man-
teve até o final.

Com a derrota, o Jara-
guá não tem mais chances 
de sair da lanterna da chave, 

com cinco pontos conquis-
tados em 13 jogos. Já o Nova 
Mutum foi a 24 pontos, fa-
zendo uma campanha com 
sete vitórias, três empates 
e três derrotas na primeira 
fase. A equipe não consegue 
mais alcançar a Apareciden-
se/GO, que venceu o Gama 
de virada por 2 a 1 e chegou 
a 28 pontos.

PRÓXIMA
RODADA
O último compromisso 

do Azulão da Massa pela pri-
meira fase da Série D é jus-
tamente diante do líder da 
chave. O duelo com a Apare-
cidense será no sábado (4), 
às 15h, no Estádio Valdir Doi-
lho Wons. Para se garantir 
matematicamente na vice-
-liderança, basta um empa-
te para o Azulão da Massa.

Isso porque a outra 
equipe mato-grossense é a 
única que pode superar o 
Nova Mutum. Entretanto, o 
União Rondonópolis, ape-
sar de já estar classificado, 
ainda luta para ficar na 3ª 
posição – podendo até cair 
para 4º.Mesmo jogando 
no Estádio Luthero Lopes, 
a equipe foi surpreendida 
pelo Goianésia e perdeu por 
1 a 0, gol de Zizu, aos 3 mi-
nutos da etapa inicial. Com a 
derrota, o Colorado se man-
teve com 21 pontos, vendo 
o Brasiliense (que venceu 
o Porto Velho por 2 a 1) en-
costando com 20 e o próprio 
Goianésia, que tem a mes-
ma pontuação que a equipe 
candanga, mas uma vitória 
a menos.

Foto: Fernando roberto

Róger Guedes com a camisa do Corinthians

CLUBES BRASILEIROS. Futebol nacional vive 30 dias de negociações de peso que geram grandes reforços na temporada

O União não corre ris-
co de ser eliminado porque 
Goianésia e Brasiliense fa-
zem confronto direto na úl-
tima rodada. 

Se vencer o Porto Ve-
lho por 2 gols de diferen-

ça e o Nova Mutum perder 
em casa da Aparecidense, 
o União sobe para a 2ª po-
sição. Caso o Azulão em-
pate, a equipe garante a 3ª 
colocação. Se empatar e o 
confronto direto de goianos 

e brasilienses também ter-
minar empatado, a equipe 
fica em 3º. Mas se empatar 
ou perder do Porto Velho e 
o outro confronto tenha um 
vencedor, o time cai para a 
4ª posição.

Foto: Fernando alves

DA REPORTAGEM

Diferentemente da 
maioria dos clubes da Série A 
do Campeonato Brasileiro, o 
Juventude entrará em cam-
po nesta semana. Na quinta, 
o Alviverde enfrenta o Flumi-
nense, no Estádio Maracanã, 
em jogo adiado da 14ª rodada. 
Para esta partida, o técnico 
Marquinhos Santos contará 
com o retorno do atacante 
Paulinho Boia, que ficou fora 
do empate em 1 a 1 contra o 
São Paulo, no domingo, por 
pertencer ao clube paulista.

O time de Caxias do Sul 
inicia os treinamentos da se-
mana com a maioria do elenco 
à disposição. A única dúvida é 
o meia Wescley, que será rea-
valiado antes da viagem para 

Paulinho Boia contra o Bragantino

JUVENTUDE

Paulinho Boia retorna, e
Wescley segue como dúvida

o Rio de Janeiro. No entan-
to, a expectativa da comissão 
técnica é que o atleta possa 
compor a lista de relaciona-
dos. A sequência de treinos 
até a viagem será fundamen-
tal para o técnico do Juventu-
de definir qual esquema tático 
usará contra o Fluminense. A 
tendência é que o time volte a 
atuar no 4-2-3-1, que foi utiliza-
do em diversas partidas.

Porém, a boa atuação do 
zagueiro Quintero no domin-
go pode abrir uma possibilida-
de de manutenção do 3-5-2. A 
provável escalação tem: Mar-
celo Carné; Michel Macedo, 
Vitor Mendes (Quintero), Rafa-
el Forster e William Matheus; 
Matheus Jesus, Guilherme 
Castilho, Wagner (Wescley); 
Paulinho Boia, Capixaba e Ri-

cardo Bueno.
Com uma partida a me-

nos, o Juventude ocupa a 14ª 
colocação do Brasileirão com 
21 pontos somados. Em caso 

Abel durante vitória do Palmeiras 

Foto: Marcos ribolli

DA REPORTAGEM

Com o adiantamento de 
jogos por conta das Elimina-
tórias para a Copa do Mundo, 
o Palmeiras terá um intervalo 
de duas semanas sem parti-
das. O próximo confronto al-
viverde está marcado para o 
dia 12 de setembro contra o 
Flamengo, pelo Brasileirão.

O intervalo é o maior 
sem jogos desde que Abel 
Ferreira chegou ao Verdão. 
O técnico já começou a pla-
nejar a programação de trei-
nos nestas duas semanas li-
vres. “É bom ter este tempo 
de parada, é algo que a CBF 
está mais atenta e eu vou es-
tar atento, espero que tenha 
feito pelo bem de todos, para 
recuperar seus jogadores. Os 
bons espetáculos só podem 
existir se os protagonistas 

PALMEIRAS

Duas semanas cheias até
duelo duro com Flamengo

GP da Bélgica de 2021 será uma corrida lembrada... pelos 
piores motivos

Foto: lars baron

DA REPORTAGEM

Em meio a afirmações 
de pilotos e fãs de que as três 
voltas do GP da Bélgica reali-
zadas atrás do safety car para 
que a F1 recebesse a taxa que 
os promotores do circuito pa-
gam para receber as corridas, 
o CEO da categoria, Stefa-
no Domenicali, negou que a 
decisão de mandar os carros 
para a pista novamente te-
nha sido tomada por pressão 
comercial.

“Não, isso não existiu. 
É por isso que, quando ouço 
que houve alguma pressão 
comercial por trás disso, não 
é verdade, porque quando 
estamos falando sobre cor-
rida, há responsabilidade, é 
um processo claro e essas 
coisas não estão conectadas”, 
afirmou Domenicali.

Inclusive, o italiano con-
firmou que mesmo que a 
corrida fosse cancelada mais 
cedo, a F1 ainda receberia a 
taxa paga pelo circuito bel-
ga para receber a prova. “Ab-
solutamente. É por isso que 
eu disse para considerar que 

algo relacionado a uma im-
plicação comercial está erra-
do”.

Lewis Hamilton foi um 
dos pilotos que se manifes-
tou ao dizer que a decisão 
de correr por três voltas atrás 
do safety car foi uma farsa. 
O diretor de corridas da FIA, 
Michael Masi, negou as de-
clarações do piloto da Merce-
des e apontou uma tentativa 
genuína de realizar a corrida. 
Domenicali apoia a decisão 
da Federação Internacional 
de Automobilismo.

Além de chamar de far-
sa, Hamilton pediu à F1 que 
devolvesse o dinheiro dos fãs 
que ficaram na chuva espe-
rando para que a corrida ti-
vesse início. Domenicali afir-
mou que vai conversar com 
os promotores da corrida 
para ver o que pode ser feito. 
“É algo que podemos conver-
sa com os organizadores. Não 
somos nós que vendemos 
os ingressos, mas podemos 
pensar em algo, algum tipo 
de recompensa. Mas com 
certeza vamos pensar em 
algo para os fãs”, diz.

GP DA BÉLGICA

F1 nega pressão
comercial para realizar 
prova em meio à chuva

estiverem disponíveis. Assim 
que eu penso e não vai ser 
diferente. Agora vamos apro-
veitar as semanas para afinar 
processos, nossas formas de 
atacar, defender, bolas para-
das, transições. Os pênaltis 
também. Algo me diz que 
este ano, apesar das quatro 
vezes que fomos eliminados 
em pênaltis, algo me diz que 
vamos ganhar algo nos pê-
naltis”, respondeu Abel.

O Verdão jogaria no fim 
de semana que vem contra o 
Ceará, pela 19ª rodada do Bra-
sileiro. A CBF, porém, decidiu 
adiar os jogos de equipes que 
tiveram jogadores convoca-
dos para a data Fifa do mês 
de setembro, quando serão 
disputadas três rodadas das 
Eliminatórias.

Weverton foi convocado 
por Tite pela seleção brasi-

leira e tem chance de ser ti-
tular, pois Alisson e Ederson 
não devem ser liberados por 
Liverpool e Manchester City, 

respectivamente. Gustavo 
Gómez e Joaquín Piquerez 
também foram chamados 
por Paraguai e Uruguai.

de triunfo em solo carioca, o 
time subirá para a primeira 
parte da tabela e se distancia-
rá ainda mais da zona de re-
baixamento. Mais Informações: (11) 3149-4600 |  www.megaleiloes.com.br

LEILÃO DE ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA

1º LEILÃO  14/09/2021 ÀS 15H00 - 2º LEILÃO  17/09/2021 ÀS 15H00

Fernando José Cerello Gonçalves Pereira, Leiloeiro Oficial inscrito na JUCESP sob nº 844, faz saber, através do presente Edital, 
que devidamente autorizado pelo Banco Bradesco S.A., inscrito no CNPJ sob nº 60.746.948/0001-12, promoverá a venda em 
Leilão (1º ou 2º) do imóvel abaixo descrito, nas datas, hora e local infracitados, na forma da Lei 9.514/97. Local da realização 
dos leilões presencias e on-line: Alameda Santos, 787, 13º andar, Cj. 132, Jardim Paulista, São Paulo-SP e “online” através do 
site do Leiloeiro Oficial: www.megaleiloes.com.br. Serão adotadas todas as recomendações de prevenção contra o Covid-19, 
conforme estipulado pelo Ministério da Saúde. Localização do imóvel: Lagoa Alegre-PI. Br. São Francisco. Rua Isabel Costa, 
nº 359 (Setor 2-Quadra 22). CASA. Áreas totais: terr. 319,00m² e construção 64,80m² (RI)/190,00m² (estimada no local). Matr. 
6.465 do 2º RI de União-PI. Imóvel foreiro ao município. Obs.: (i) Regularização e encargos perante os órgãos competentes, 
para averbação da divergência de área construída que vier a ser apurada no local com a averbada no (RI),  correrão por conta 
do comprador; (ii) Ocupada (AF). 1º Leilão: 14/09/2021, às 15:00 hs. Lance mínimo: R$ 235.362,44  2º Leilão: 17/09/2021, às 
15:00 hs. Lance mínimo: R$ 90.000,00  Condição de pagamento: à vista, mais comissão de 5% ao Leiloeiro. Da participação 
on-line: O interessado deverá efetuar o cadastramento prévio perante o Leiloeiro, com até 1 hora de antecedência ao evento. 
O Fiduciante será comunicado das datas, horários e local de realização dos leilões, para no caso de interesse, exercer o 
direito de preferência na aquisição do imóvel, pelo valor da dívida, acrescida dos encargos e despesas, na forma estabelecida 
no parágrafo 2º-B do artigo 27 da lei 9.514/97, incluído pela lei 13.465 de 11/07/2017.  Os interessados devem consultar 
as condições de pagamento e venda dos imóveis disponíveis nos sites: www.bradesco.com.br e www.megaleiloes.com.br
Para mais informações - tel.: (11) 3149-4600 Fernando José Cerello Gonçalves Pereira - Leiloeiro Oficial JUCESP nº 844

A classificação atual da 
chave A5 é a seguinte: Apa-
recidense (28 pontos), Nova 
Mutum (24), União Rondo-
nópolis (21), Brasiliense e 
Goianésia (20), Porto Velho 
(13), Gama (9) e Jaraguá (5).
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Anteprojeto de implantação do BRT será 
apresentado em audiências públicas
DA REPORTAGEM

A Secretaria de Estado 
de Infraestrutura e Logística 
(Sinfra) realizará audiências 
públicas para apresentar o 
anteprojeto do BRT, movi-
do à eletricidade, na Região 
Metropolitana do Vale do 
Rio Cuiabá. As audiências, 
que serão em formato híbri-
do, acontecem em Cuiabá e 
em Várzea Grande nos pró-
ximos dias 9 e 10 de setem-
bro, respectivamente.

O aviso das audiências 
foi publicado no Diário Ofi-
cial. O objetivo é dar publi-
cidade e debater o antepro-
jeto elaborado pela Sinfra e 
também sobre como está 
prevista a implantação dos 
corredores de transporte 
coletivo em Cuiabá e Várzea 
Grande.

As audiências públicas 
serão conduzidas pelo se-
cretário adjunto de Gestão 
e Planejamento Metropoli-
tano da Sinfra, Rafael Deto-
ni, acompanhado da equipe 
técnica da secretaria. Essa 
etapa antecede a publica-
ção do edital de licitação 
para contratação de empre-
sa responsável pela execu-
ção das obras de infraestru-
tura do BRT.

“Trata-se de um pro-
jeto que vai muito além de 
um mero corredor exclusivo 
de ônibus. Mais do que uma 
melhoria do transporte co-
letivo, o BRT Cuiabá-Várzea 
Grande traz consigo a re-
qualificação urbana e a va-
lorização da mobilidade ati-
va como maiores princípios, 
pois incorpora as melhorias 
das calçadas, a recomposi-

ção da arborização urbana e 
a criação de um parque line-
ar com aproximadamente 
seis km dotado de ciclovia”, 
explicou Rafael Detoni.

Ainda segundo o ad-
junto, o BRT vai colocar a 
Região Metropolitana em 
um novo patamar no que se 
refere à qualidade do trans-
porte coletivo.  “Associado 
ao uso de veículos 100% elé-
tricos e com piso baixo, ou 
seja, sem degraus nas por-
tas, o BRT da Região Metro-
politana do Vale do Rio Cuia-
bá elimina barreiras físicas e 
supera velhos conceitos de 
transporte público, colocan-
do nosso Estado em um ele-
vado padrão de mobilidade 
urbana sustentável, similar 
ao que já acontece em paí-
ses europeus, asiáticos e sul-
-americanos, como o Chile”, 
disse o adjunto.

Em Cuiabá, a audiên-
cia será realizada no auditó-
rio da Secretaria de Estado 
de Educação (Seduc), entre 
as 14h e as 17 horas. Já em 
Várzea Grande, a audiência 
acontece na Câmara, tam-
bém entre as 14h e as 17h. 
Em ambos os locais, a pre-
sença dos participantes será 
limitada conforme a capaci-
dade, devido às medidas de 
distanciamento impostas 
pela pandemia do coronaví-
rus. As audiências também 
serão transmitidas no You-
Tube do Governo de Mato 
Grosso.

Podem participar to-
dos os interessados em de-
bater, com contribuições e 
questionamentos, a respei-
to da implantação da solu-
ção de transporte. Todas as 

Foto: Divulgação

Audiências debaterão anteprojeto apresentado pela Sinfra

DIAS 9 E 10. Objetivo é dar publicidade e debater anteprojeto para a implantação do sistema em Cuiabá e VG
peças gráficas e memoriais 
descritivos do Anteprojeto 
estão disponíveis no site da 
Sinfra e podem ser acessa-
dos aqui.

Interessados em fa-
zer manifestações escritas 
acerca dos documentos 
disponibilizados, para que 
sejam respondidas durante 
audiência pública, já podem 
encaminhar e-mail para au-
dienciapublicabrt@sinfra.
mt.gov.br. É indispensável 
que o interessado informe 
seus dados, como nome e 
telefone de contato, acom-
panhado do item dos estu-
dos a que se referem o ques-
tionamento/contribuição.

Todas as contribuições 
encaminhadas por e-mail 
terão prioridade na ordem 
de esclarecimento durante 
a audiência pública e devem 
ser enviadas em até 48 ho-
ras antes da data da audiên-
cia no respectivo município. 
Não serão respondidas as 
contribuições recebidas por 
e-mail fora do prazo estabe-
lecido. Aqueles que quise-
rem realizar manifestações 
presencialmente durante a 
audiência pública também 
poderão fazê-lo.

Tanto as perguntas en-
viadas por e-mail, quanto as 
feitas presencialmente, de-
verão ser respondidas den-
tro do período de audiência 
pública, que está limitada a 
três horas de duração, sem 
prorrogação. Desse modo, 
as perguntas que deman-
darem maior tempo para 
resposta, serão respondidas 
quando da publicação das 
atas das audiências públi-
cas, no portal da Sinfra.

ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Prefeitura de Sinop 
iniciará no sábado (4) a va-
cinação em segunda dose 
contra a Covid-19 para os 
trabalhadores da educação 
que atuam nas redes de en-
sino público e privadas, que 
receberam a primeira dose 
em junho. O processo ocorre-
rá de forma escalonada, em 
três sábados consecutivos, 

SINOP

Saúde divulga vacinação em segunda 
dose para trabalhadores da educação

no formato drive-thru (vaci-
nação no veículo), no estacio-
namento da loja de departa-
mentos Havan, localizada na 
Rua dos Manacas, nº 2921, Se-
tor Industrial, das 8h às 16h.

No dia 4, serão atendi-
dos os trabalhadores da edu-
cação que atendem alunos 
com deficiência, da educa-
ção infantil das redes muni-
cipais e que atuam no ensino 
fundamental da rede munici-

pal, particular e estadual dos 
anos iniciais (1º ao 6º ano). Ou 
seja, serão atendidos os tra-
balhadores que receberam a 
primeira dose nos dias 9 e 10 
de junho. No dia 11 de setem-
bro, a ação será destinada 
aos trabalhadores do ensino 
fundamental anos finais (7º 
ao 9º ano), ensino médio, cur-
sos profissionalizantes e EJA. 
Ou seja, serão atendidos os 
trabalhadores vacinados com 

a primeira dose nos dias 16 e 
17 de junho.

No dia 18, a segunda 
dose será destinada aos tra-
balhadores do ensino supe-
rior. Ou seja, os trabalhadores 
que receberam a primeira 
dose no dia 19 de junho. Nes-
ta etapa, é obrigatório apre-
sentação dos documentos 
pessoais e do cartão de vaci-
nas onde consta o registro da 
primeira dose.

DA REPORTAGEM

A Prefeitura de Jauru 
informou que conseguiu re-
cuperar, na segunda (30), R$ 
260 mil de um total de R$ 
370 mil após ter sido vítima 
de ação de hackers. Um bo-
letim de ocorrência foi regis-
trado junto à Polícia Civil na 
última quinta (26).

O valor recuperado, 
conforme a prefeitura, é re-
ferente a três ações financei-
ras, uma na quantia de R$ 50 

mil, outra no valor de R$ 90 
mil e a terceira no valor de 
R$ 120 mil. Ainda restam R$ 
110 mil que estão sob análise 
da instituição financeira para 
que possam ser devolvidos 
às contas da prefeitura.

Segundo nota da pre-
feitura, como medida pre-
ventiva, todas as operações e 
contas bancárias foram tem-
porariamente suspensas/
bloqueadas para pagamen-
tos/transações, para evitar 
novos ataques.

DA REPORTAGEM
AGR Notícias

Uma ponte sobre o Rio 
Jatobá, no distrito de Santia-
go do Norte, pertencente a 
Paranatinga, queimou par-
cialmente no último fim de 
semana. As lideranças do 
distrito acreditam que o in-
cêndio foi criminoso e que 
queimou cerca de 10 metros 
da ponte de madeira, que 
tem cerca de 80 metros no 
total.

Trata-se da ligação 
mais curta do distrito com 
o município de Gaúcha do 
Norte. O desvio da BR-242 
atualmente onde está a pon-
te é a única via que interliga 
o Leste (BR-158) e o Oeste 
(BR-163) de Mato Grosso.

Com isso, a estrada está 
interditada e os caminhonei-
ros para seguirem viagem 
precisam fazer um desvio de 
mais de 100 km.

Como o fluxo de cami-
nhões e carretas é intenso, 
a estrutura não suporta o 
trânsito. As lideranças de 
Santiago estão fazendo um 
apelo ao governo de Mato 
Grosso para reforma urgente 
na ponte, antes da próxima 
temporada de chuvas. Ponte sobre o Rio Jatobá teve parte queimada

Prefeitura de Jauru recuperou 70,2% do dinheiro roubado

BR-242

Incêndio em ponte deixa região
de Santiago do Norte isolada

JAURU

Prefeitura recupera
R$ 260 mil após
ataque de hackers

Foto: Divulgação

Foto: inácio RobeRto
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com a aprovação
do Ser Família
Emergencial.

Nos momentos difíceis, o mais importante é estar presente. Durante a 
pandemia de covid-19, o foco da ALMT é amenizar os impactos na vida da 
população. Para isso, criamos diversos pontos de vacinação em diferentes 
regiões do estado, sancionamos a aplicação de multas para punir os 
fura-filas, a aquisição de computadores e plano de internet para os 
professores da rede pública estadual, a proibição de corte no fornecimento 
de energia elétrica e o Ser Família Emergencial, que garantiu renda a muitas 
famílias em situação de vufamílias em situação de vulnerabilidade.

  Números da ALMT em 2021

• 599 Projetos de Lei Ordinária 

• 30 Projetos de Lei Complementar

• 5 Projetos de Decreto Legislativo

• 134 Projetos de Resolução

• 13 Projetos de Emenda Constitucional

• 345 R• 345 Requerimentos

• 4775 Indicações

• 44 Sessões Ordinárias
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